
                                                                                                

                                                                                               AL SINDACO DI GUBBIO 

                                                       

 AL  PRESIDENTE   DEL      

CONSIGLIO  COMUNALE 

    

 

INTERROGAZIONE 

 

 

OGGETTO: VARIANTE URBANISTICA SULLA VIABILITA’ MINORE 

 

 

Premesso che : 

 

· il Consiglio Comunale nella seduta del 29 Gennaio 2015 adottò la variante urbanistica 

N° 21, avente ad oggetto: Piano Regolatore Generale , Parte Strutturale, Viabilità Minore 

· con tale variante si proponeva la declassificazione di numerosi tratti di strade comunali e 

la corrispondente classificazione di tratti alternativi 

· che gli interventi proposti erano molto diversi tra loro ma tutti contenuti nella stessa 

variante, a prescindere dall’impatto che ciascun progetto avrebbe avuto sulla viabilità 

della zona di riferimento 

· che dall’istruttoria non risultava una documentazione fotografica sullo stato dei luoghi, 

aggiornata ed esauriente, dal momento che le richieste risalivano anche a diversi  anni 

precedenti 

 

Visto che : 

· la variante veniva adottata ai sensi di una normativa regionale che il giorno prima era 

stata sostituita dal Testo Unico sull’urbanistica 

· nonostante i dubbi formali avanzati da gran parte delle minoranze il Sindaco intese 

procedere all’adozione , piuttosto che rinviarla di una settimana, come molti 

sensatamente suggerivano 

 

Tenuto conto che: 

· la variante non è stata ancora trasmessa al Consiglio Comunale per la sua 

approvazione definitiva 

· il Sindaco non ha mai risposto alle mie ripetute richieste di chiarimenti, formalmente 

avanzate durante diverse riunioni consiliari  

 

SI INTERROGA   IL SINDACO PER SAPERE: 

 

1. quali siano i motivi di un ritardo così insopportabile nell’approvazione della variante in 

oggetto 

 

2. quali tempi siano previsti affinché la variante approdi finalmente in Consiglio Comunale 

 

 

 Gubbio il 18-04-2017                                                              Pavilio Lupini 

                                                                      Consigliere Comunale di " GUBBIO LIBERA-PRC" 
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